

Vereinte Welt der Seelen United World of Souls

•Leben in Liebe und Licht•

Verbindungsadresse:
LD-97246 Eibelstadt/LichtlanD
Lindelbacher Str. 14/Am Sonnenberg
Kontakt@LichtlanD.org
www.LichtlanD.org

United Nations New York – 666 United Nations Plaza
an den Generalsekretär der Vereinten Nationen Herrn Ban Ki-moon
über:
Regionales Informationszentrum
der Vereinten Nationen für Westeuropa (UNRIC)
Verbindungsbüro in Deutschland
53113 Bonn - UN Campus - Platz der Vereinten Nationen 1
per Fax: 0228/815-2777 am 03.09.2013

Erklärung der
'Vereinte Welt der Seelen'
(United World of Souls)
wirksam zum 11.09.2013
zum Welt-Völkermord

An die beseelten Menschen dieser Welt

Nachdem die Vereinte Welt der Seelen
die heiligen Aufgaben der
Vereinten Nationen (United Nations)
zum Wohle der beseelten Menschen dieser Welt,
am 24.07.2013
mit Liebe und Licht
übernommen hat,
erklären und proklamieren Wir Folgendes:

Seit dem 24.10.1945 vollzieht die UN einen weltweiten Völkermord dadurch aktiv mit,
daß sie dem Genozid am Deutschen Volk nach dem 23.05.1945 billigend zusah,
als 6 Millionen ZIVILISTEN NACH KRIEGSENDE ermordet
und 12 Millionen aus ihrer Heimat vertrieben wurden.
Die Mandate die die UN an die USA und die NATO erteilte,
führten zu völkerrechtswidrigen Kriegen
mit seither weiteren 6 Millionen Toten sowie Leid und Elend auf der gesamten Welt.
Auch das Dulden von weltweiten Putschen und von initiierten Bürgerkriegen
bis hin zum Welt-Opiumhandel aus Afghanistan gehört dazu.

Vereinte Welt der Seelen – Schreiben vom 03.09.2013

-2-

*Die Milliarde Menschen und ihre Heimat,
die auf unvorstellbare Zeiträume durch Uranmunition verseucht wurden,
fallen ebenso unter die Verantwortung der UN.*

*Gleichfalls werden durch die UN mit ihren Organen und Organisationen,
insbesondere der IWF und die Weltbankgruppe,
durch die WTO und die WHO sowie andere UN-Sonderorganisationen,
die Armut, das Elend und die Krankheit,
sowie der Entzug der Lebensgrundlagen der Menschen dieser Welt herbeigeführt.*

Die Erde, die Natur und die Nahrungsmittelkette werden ebenso systematisch zerstört.

*Als Seelen, die einen Menschen haben,
nach Gottes Willen und gemäß seinen Schöpfungsgesetzen
zur Einleitung der Heilung des Welt-Völkermords,
stellen Wir hiermit ab dem 24.10.1945
eine General-Forderung
an den UN-Globalimperialismus,
zu welchem auch ALLE Milliardär-Familien dieser Welt gehören,
in Höhe von 666 Billionen Schweizer Franken (oder in Edelmetallen).*

*Hierfür wird das gesamte Vermögen ALL jener dieser Welt eingezogen,
die seit dem 24.10.1945
einen Nutzen aus dem UN-Globalimperialismus hatten.*

Diese sind, egal ob aktiv oder willfährig handelnd:

*ALLE Königshäuser dieser Welt,
ALLE Zionisten und luziferischen Sektierer sowie Glaubenssysteme,
ALLE Geheimgesellschaften,
ALLE Kriegstreiber und Kriegsgewinnler,
ALLE Bank-, Wirtschafts- und Finanzkonzernführer,
ALLE Politiker,
ALLE Führer von Nicht-Regierungs-Organisationen,
bis hin zum letzten Spekulanten und Mitläufer,
handelnd gegen Gott und seine Schöpfung.*

*Geschehen und erklärt am 03.09.2013
durch die Vereinte Welt der Seelen*

*Helmut Schätzlein Welt-FreiBürger
der Vereinte Welt der Seelen
handelnd zusammen mit allen beseelten Menschen dieser Welt
im Namen Gottes*